

Werkzeugkiste 2009 Urkunden für Spender

Die Werkzeugkiste ist seit langem fester Bestandteil im Dorf. Doch um sie abwechslungsreich und überhaupt realisierbar zu gestalten, bedarf es vieler Unterstützung: Und die kommt unter anderem von vielen engagierten „Dörper“ Vereinen und Firmen. Für diese Unterstützung bedankte sich der Cronenberger Werkzeugkastenverein nun ganz offiziell. Im „Café vom Cleff“ wurden einige Unterstüt-



zer mit gerahmten Dankes-Urkunden für ihre Beiträge belohnt. Geehrt wurden das Rote Kreuz, der CHBV, die Firmen Meister, Stahlwille, Knipex und Wera. Auch die Sparkasse, der Förderverein Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und Feuerwehr Hahnerberg wurden ausgezeichnet. Getränke Schildberg, der Stammtisch „Black Kickers“ und der Förderverein Manuelauskotten bekamen ebenfalls Urkunden für ihre Förderung. Nicht zu kurz kamen auch die vielen anderen Unterstützer: Sie erhielten Danksagungen vom Werkzeugkasten-Verein. Vorsitzender Stefan Alker bedankte sich nochmals bei den Eingeladenen: „Ohne Beteiligte kann keine Werkzeugkiste stattfinden“, jeder, der einen Teil zum großen Fest dazugibt, sei sehr wichtig. „Es ist nicht immer einfach, Helfer zu finden“, erklärte Stefan Alker weiter. Neben den Ehrungen stand ein anderer Punkt auf der Tagesordnung - die nächste Werkzeugkiste: Am **16. Juli 2011** wird sie in der Ortsmitte steigen. Die Moderation auf der Bühne wird von **Martina Wortmann** und **Corinna Schlechtriem** übernommen.

Party, Spiele & WM bei der FFC



Ob für Klein oder Groß, ob für Kuchen-Liebhaber oder Fans der legendären Dörper Feuerwehrwurst, ob für „Tanzbären“ oder Fußball-Fans, das alljährliche Feuerwehr-Fest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) ist auch am Samstag, 3. Juli, wieder etwas für jeden Geschmack.

Los geht es am Löschhaus in der Kemmannstraße 45 um 14 Uhr mit Kinder-Programm unter der Überschrift „Feuerwehr zum Anfassen“ sowie Kaffee & Kuchen, ab 16 Uhr gibt's Public Viewing und ab 20 Uhr ist Party mit der Live-Band „GrooveFabrik“ angesagt. Ob am Kuchenbüfett, am Grillstand oder am Bierwagen - fürs leibliche Wohl ist beim FFC-Fest wie immer bestens gesorgt!

FREIWILLIGE  FEUERWEHR

CRONENBERG

Am Samstag, 3. Juli 2010,
ab 14.00 Uhr, am Gerätehaus-Kemmannstraße 45

Feuerwehr zum Anfassen

Programm mit:

- ➔ Spiel und Hüpfburg
- ➔ Showübungen
- ➔ Fahrzeugausstellung
- ➔ Kaffee und Kuchen
- ➔ Tombola
- ➔ und dem längsten Tresen Wuppertals



ab **16.00 Uhr**
Fußballweltmeisterschaft
auf einer Großbildleinwand

und ab **20.00 Uhr**
Live-Musik mit der
„GrooveFabrik“

Neue MTFs für Dörper Wehren



Freude bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC): Am Montag übergab die Berufsfeuerwehr ein nagelneues Mannschaftstransport-Fahrzeug (MTF) im Wert von rund 28.000 Euro an die Dörper Wehr - damit hatten FFC-Chef Dirk Jacobs, Stellvertreter Andreas Homm und FFC-Gerätewart Holger Laubert (Foto) angesichts der klammen Stadtkasse nicht mehr gerechnet. Das neue MTF ersetzt den 25 Jahre alten Transport-„Oldie“ der FFC und wird vor allem der Jugendfeuerwehr zur Verfügung stehen. Für den Vorgänger ist die „Rente“ indes noch nicht in Sicht: Das Fahrzeug geht an die Feuerwehr Uellendahl, wo wegen eines Totalschadens aktuell „Not am Mann“ ist. Freuen konnte sich aber auch die Freiwillige Feuerwehr Hahnerberg: Von den drei Neuananschaffungen der Berufsfeuerwehr ging auch ein MTF an die Theishahner Straße.